

Aviso de Privacidad

Responsable de la protección de sus datos personales.

Todo documento físico, electrónico o en cualquier otro dato generado por el responsable que es puesto a disposición del titular, previo al tratamiento de sus datos personales. Con la finalidad de regular su tratamiento legítimo, controlado e informado, a efecto de garantizar la privacidad y el derecho a la autodeterminación informativa de las personas.

Todo tratamiento de datos personales estará sujeto al consentimiento de su titular. El consentimiento será expreso cuando la voluntad se manifieste verbalmente, por escrito, por medios electrónicos, ópticos o por cualquier otra tecnología, o por signos inequívocos. Se entenderá que el titular consiente tácitamente el tratamiento de sus datos, cuando habiéndose puesto a su disposición el aviso de privacidad, no manifieste su oposición. Los datos financieros o patrimoniales requerirán el consentimiento expreso de su titular.

Con fundamento en los artículos 2, 3, 15 y 16 de la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares, hacemos de su conocimiento que CONSTRUCTORA HERGUIN S.A.P.I. DE C.V. con domicilio en CALLE DEL LAGO #5995, COL. BUGAMBILIAS CP. 72580 PUEBLA, PUE., es responsable del tratamiento de sus datos personales, los cuales se encontraran en el departamento de Recursos Humanos bajo llave.

Como Contactarnos:

Teléfono: 2223796709 Correo: constructoraherguin2019@gmail.com

¿Para qué fines recabamos y utilizamos sus datos personales?

Sus datos personales serán utilizados para las siguientes finalidades:

- Elaboración de Cotizaciones.
- Elaboración de contratos.
- Licitaciones.
- Elaboración de convenios.
- Dar de alta cuentas bancarias.
- Elaborar expediente.

¿Qué datos personales recabamos y de dónde?



Para las finalidades señaladas en el presente aviso de privacidad, podemos recabar sus datos personales de distintas formas: cuando obtenemos información a través de otras fuentes que estén permitidas por la ley, tales como página del SAT y demás que sean de dominio público.

Datos Personales que recabamos en forma directa. Recabamos sus datos personales en forma directa cuando usted mismo nos la proporciona por diversos medios ya sea personalmente o por correo electrónico.

Los datos que obtenemos por este medio pueden ser, entre otros:

- Nombre Completo/ Razón o Denominación
- Fecha de nacimiento
- Domicilio
- Correo electrónico.
- Teléfono
- CURP.
- RFC.
- Identificación oficial
- Acta constitutiva

¿Cómo acceder y ratificar sus datos Personales o cancelar u oponerse a su uso?

Usted tiene derecho acceder a sus datos personales que poseemos y a los detalles del tratamiento de los mismos, así como a rectificarlos en caso de ser inexactos o incompletos, cancelarlos cuando considere que no se requieren para alguna de las finalidades señaladas en el presente aviso de privacidad, estén siendo utilizados para finalidades no consentidas o haya finalizado la relación comercial o contrato.

Para ello, es necesario que presente su petición en los términos que marque la Ley en el artículo 29 a al correo constructoraherguin2019@gmail.com

Su solicitud deberá contener la siguiente información.

- ¬ Su nombre, domicilio y cualquier otro medio para comunicarle la respuesta de su solicitud.
- ¬ Acreditar su identidad.
- ¬ La descripción clara y precisa de los datos personales respecto de los cuales se busca ejercer alguno de los derechos antes mencionados.



En el caso de solicitudes de rectificación de datos personales, el titular deberá indicar, las modificaciones a realizarse y aportar la documentación que sustente su petición.

El responsable comunicará al titular, en un plazo máximo de veinte días, contados desde la fecha en que se recibió la solicitud de acceso, rectificación, cancelación u oposición, la determinación adoptada, a efecto de que, si resulta procedente, se haga efectiva la misma dentro de los quince días siguientes a la fecha en que se comunica la respuesta. Tratándose de solicitudes de acceso a datos personales, procederá la entrega previa acreditación de la identidad del solicitante o representante legal, según corresponda.

La entrega de los datos personales será gratuita, debiendo cubrir el titular únicamente los gastos justificados de envío o con el costo de reproducción en copias u otros formatos.

Nos reservamos el derecho de efectuar en cualquier momento modificaciones o actualizaciones al presente aviso de privacidad, para la atención de novedades legislativas políticas internas o nuevos requerimientos.